



Après avoir consacré près de trente ans de sa vie à RFI, Alain Foka a annoncé sa démission à la fin du mois d'octobre 2023. Au cours de sa carrière, il a animé plusieurs émissions à succès telles que Médias d'Afrique, Le Débat africain, Afrique + et Archives d'Afrique.

Ces rendez-vous ont toujours été parmi les plus suivis de l'antenne de RFI, et Alain Foka exprime sa gratitude envers les auditeurs pour leur soutien constant. Il tient également à remercier chaleureusement ses collaborateurs dévoués et les soutiens qu'il a rencontrés tout au long de son parcours à RFI.

Cependant, ce départ ne signifie pas la fin de la contribution d'Alain Foka à la promotion de la voix africaine. Il prévoit de continuer à partager le narratif africain sur sa plateforme digitale, où il compte déjà plusieurs millions de followers, et espère en attirer encore plus. Archives d'Afrique se poursuivra également en vidéo sur ses plateformes digitales, Alain Foka Officiel (AFO), avec une variété de contenus africains tels que des reportages, des documentaires, des entretiens et des chroniques.

Alain Foka exprime sa volonté de mettre fin à l'histoire de la chasse racontée uniquement du point de vue du chasseur. Il voit cette nouvelle étape de sa carrière comme une opportunité de vulgariser davantage la pensée, le projet et la vision africaine dans un monde en constante

évolution. Il promet également une grande surprise dans les mois à venir, annonçant une renaissance. Pour l'instant, il ne donne pas plus de détails, laissant planer le suspense.

La démission d'Alain Foka marque la fin d'une époque à RFI, mais ouvre la voie à de nouvelles opportunités pour la promotion de la voix africaine et la diffusion d'une perspective africaine dans le paysage médiatique mondial.
